



Rencontres inter-générationnelles avec nos partenaires Européens à Sillac le 12 Novembre.

publié le 01/12/2021 - mis à jour le 07/12/2021



Dans le cadre du projet EUnitedwestand, c'était au tour de Sillac d'accueillir les partenaires hongrois, bulgares, polonais et allemands à l'occasion des cérémonies du souvenir.

Une reconstitution de ces cérémonies a été proposée par la classe des Terminales Menuiserie Aluminium Verre à l'occasion du retour l'année passée du monument au mort de notre établissement.





En début d'après-midi les élèves ont fait découvrir les différentes expositions liées à ce projet dans leurs ateliers.



La journée s'est terminée par des échanges autour de la résistance dans les différents pays.

